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前外援马丁斯与球队重新牵手

租借曼联期满之后
伊哈洛会回申花吗

体坛话题
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“追星”这件
事，古往今来都一
样。流量明星在哪
个时代都不缺。让
人感叹的只是，曾
经的名角儿都撑
得起“流量担当”
的称号，而如今，又
有多少流量明星能
够长成角儿呢？

近日在与当地球迷的互动中，租借曼联的申花射
手伊哈洛表态，本赛季结束后自己很乐意继续为红魔
效力。这让申花中锋的未来引发更多关注。租借期满
后，他会回到申花么？或者，会被曼联正式引进么？

想留曼联 索帅看好

    按照绿地申花与曼联达成的租

借合约，伊哈洛的租借期到本赛季
英超结束。当时这么做的原因，是考

虑到伊哈洛不在亚冠报名名单，去
英超尤其豪门曼联踢球，有助于球

员保持竞技状态，调节心理，况且还
能收到 300 万英镑的租借费。对伊

哈洛在曼联的惊艳表现，俱乐部方

面并不惊讶，这证明申花当初引进
尼日利亚射手的决策完全正确，他

确实是一名很有实力的球员。而他
的出色能力，让俱乐部仍是希望他

能服务于申花队。

对此，绿地申花总经理周军明确
了俱乐部的态度：租借期满，会把伊哈

洛召回。“我们当时的计划就是中超
联赛 5月开启后，他那边到 5月 17日

英超也结束了，正好回来帮助球队。”
在和球迷互动的线上公益活动中，面

对球迷关心的这个话题，周军表示，申

花需要伊哈洛，尼日利亚射手一直在
球队计划中。

另一方面，前申花外

援马丁斯与球队重新牵手。在阿联酋

跟随球队集训后，马丁斯的身体和竞

技状态令主教练崔康熙很满意。按

照俱乐部的计划，在伊哈洛离开的

这段时间里，作为第五外援引进

的马丁斯将是合适的锋线补充。

而且，他也接受与俱乐部签下

一份短期合同。

申花要人 期满召回

    必须要承认，如今

当明星，似乎变得容易
了，只要颜值能打，加

上几分运气，有的是综
艺平台和素人节目可

以“脱颖而出”。但也必
须要承认，现在要成角

儿是难上加难了，因为

颜值被过分看

重，很多外貌出
众有明星相的孩

子还没来得及努
力就被“众星捧月”了。

被各种包装人设束缚
着，被各路广告营销捆

绑着，又有粉丝帮着打

榜以及清退各种“逆
耳”言论，看不清自己、

模糊了方向。
那么流量明星和

角儿之间究竟有多远？
要怎样能撑得起“角

儿”这个称呼？有人总
结———角儿，就是要眼

里有戏，身上有活儿！
搁现在，就是说演员要

有演技。然而，绝活儿
和演技都非一朝一夕

可以获得，在需要“上
下而求索”的漫漫成角

儿路上，明星要跨过好
几个坎。

学海无涯苦作舟。
能吃苦，是好演员的先

决条件。虽说，很多演
员一出道，就因非凡颜

值和与身俱来的悟性
被赞“老天爷赏饭”，可

赏了饭，不也得“吃得
苦中苦”方能端得牢那

饭碗。

唯全身心交付，
才能和角色碰撞出灵

魂的交汇。入戏有多
深，感染力就有多大。

演技很多时候靠的是
用心。

最后想要说的就
是，流量明星要成角

儿，粉丝所营造的环境

也是不可缺少的。懂得
客观看待明星在艺术

作品中的表现，提出真
知灼见的自然是助力；

而一味打压“争议评
论”，只沉醉在偶像今

年又占了几个广告代
言的，无疑是阻力。应

该说，现如今的粉丝相
比以往的戏迷、影迷都

要来的“忠诚”和“宽

容”，只是“护短”该护
在点子上，成名或许

靠数据就能撑个几
年，但真正成角儿却

非得要自我锤炼褪层
皮，才能打磨得熠熠

生辉，成为“一颗永流

传”的星！
本报记者 朱渊

    但疫情防控形势在不断变化。近

日，国家体育总局向包括中国足协在
内的体育组织下发通知：暂不恢复人

群聚集型的赛事和大型活动。这意味
着中超的开赛日期暂无着落。那么具

体到伊哈洛的问题上，情况是否变得
更加复杂？对此周军表示，从球队目

前的情况考虑，仍会让伊哈洛在租借

期满后及时归队备战联赛，“甚至，若
之后亚冠阵容需要调整的话，也会根

据他的状况由教练组来决定（是否补
充报名）。”同时周军表示，但也不是

说（伊哈洛转会）这道门就一定关死
了，“要根据各方面的情况，俱乐部的

利益、球队的需要和球员自己的意愿
综合考虑⋯⋯申花是一家有温度的

俱乐部，队员们在这里过得舒心，球
队就会打出好的成绩。”至于英国媒

体近期披露曼联报价 1500万英镑买
断伊哈洛，绿地申花的态度很明确。

“这是不可能（出售）的。”周军说：“是
（对方）一厢情愿的说法。”

好事多磨。一边是伊哈洛的回
归，一边是马丁斯的牵手。尽管还没

有签约，36 岁的

马丁斯仍展现出
敬业的态度和对

申花的信任。在
申花全队 3月 15

日从阿联酋返回
上海后，没过几

天马丁斯也飞抵

上海并自觉进行
医学隔离观察。
按照申花 4 月 13 日

重新集结的计划，结
束隔离后，马丁斯将

去康桥基地报到，与
球队一同备战新赛

季。球队对马丁斯的
状态也表示乐观，“不

敢 说 马 上 恢 复 到

100%，毕竟他这么长
时间没有比赛，但

给他点时间，恢复

到 80%至 90%，
没有太大问题。”

首席记者 金雷

积极备战 综合考虑
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■ 伊哈洛在曼联 图 IC

    因为疫情联赛停摆，英超

能否按原计划在 4月底重启
还是疑问。这段时间，球员只能

自己督促自己训练，再由教练组
监督评估。球员也有更多时间和

球迷联络感情。加盟曼联后，伊

哈洛已攻入 4球，很快打消外界的

质疑，为此，他也受到越来越多球
迷的关注。近日在社交媒体与曼联

球迷的互动中，当被问到“若曼联

提供一份续约合同你是否愿意留下”

时，伊哈洛回答得很干脆：“当然！”这令
曼联球迷非常高兴。

伊哈洛多次透露自己从小是曼联

铁粉，能披上曼联球衣是圆了儿时的

梦。当初有机会租借曼联时，他毫不犹
豫拒绝了热刺等其他球队的邀请，并宁

愿少拿薪水。如今的表态更证明他想正
式成为曼联一员的迫切愿望。考虑到他

与其他两名射手拉什福德和马夏尔的
类型不同，能填补球队正印中锋的空

白，曼联主帅索尔斯克亚也对伊哈洛非

常看好，希望将其留在队内。英国媒体
披露，曼联俱乐部已启动正式引进伊哈

洛的程序，并向绿地申花报价 1500万
英镑。那么，绿地申花的态度如何？尤其

在中超仍待开启的情况下，对伊哈洛这
名外援的未来是怎么考虑的？


